

Les équipes de baseball du Canada et des États-Unis viendront à Cuba au mois de juillet



L'équipe junior de baseball du Canada, et la collégiale des États-Unis respectivement, viendront à Cuba au mois de juillet prochain pour disputer des matchs bilatéraux avec les Cubains .

Les Canadiens arriveront le 3 juillet à l'Aéroport International Juan Gualberto Gómez, de la ville balnéaire de Varadero et un jour après ils affronteront les Cubains au stade Victoria de Girón, de la ville de Matanzas. Il est prévu qu'ils effectuent 9 matchs.

Ces défis serviront de préparation aux visiteurs en vue du Championnat Panaméricain de la catégorie prévu du 5 au 14 septembre dans la ville mexicaine de Lagos de Moreno, et servira de qualification au Championnat du Monde de 2015.

Pour sa part, la sélection collégiale des États-Unis doit arriver dans notre pays le 22 juillet, en provenance de la Hollande, pour la troisième rencontre bilatérale avec Cuba, qui cette fois se déroulera les 23 et 24 juillet au stade Victoria de Girón, de Matanzas, et au stade Capitán San Luís, de Pinar del Río, les 25, 26 et 27 juillet.

Ces rencontres, Cuba- États-Unis ont repris en 2012 au stade Latinoamericano de La Havane. Leur seconde rencontre a eu lieu l'année dernière dans plusieurs stades étasuniens.

Cuba a dominé la première année trois des cinq parties, mais en 2013 les Étatsuniens ont gagné les 5 matchs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/26147-les-equipes-de-baseball-du-canada-et-des-etats-unis-viendront-a-cuba-au-mois-de-juillet>



Radio Habana Cuba